

**PENGARUH KEPEMIMPINAN TRANSFORMASIONAL, KOMITMEN
ORGANISASI DAN KEPUASAN KERJA TERHADAP KINERJA
PEGAWAI PADA BADAN PENDAPATAN DAERAH PROVINSI
SUMATERA BARAT**

SKRIPSI

Diajukan sebagai salah satu syarat untuk mencapai Gelar Sarjana Pada Program
Studi Intake S1 Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Andalas



Diajukan Oleh :

Tika Isella

221052605

**PROGRAM STUDI INTAKE S1 MANAJEMEN
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2024

Pas foto 2x3 berwarna	No. Alumni Universitas	Tika Isella	No. Alumni Fakultas
a) Tempat/tgl lahir: 27 Maret 2001/Sawahlunto Sijunjung b) Nama Orang Tua: Iskandar c) Fakultas: Ekonomi dan Bisnis d) Departemen: Manajemen e) NIM: 2210526051 f) Tanggal Lulus: 06 November 2024 g) Predikat Lulus: Sangat Memuaskan h) IPK: 3.61 i) Lama Studi: 2 tahun 3 bulan. h) Alamat Orang Tua: jorong Taratak, Kenagarian Siguntur Dharmasraya			
<p style="text-align: center;">pengaruh Kepemimpinan Transformasional, Komitmen Organisasi dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Pada Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sumatera Barat</p> <p style="text-align: center;"><i>Skripsi oleh Tika Isella</i> <i>Pembimbing: Dr. Yuliharsi, SE., M.BA.</i></p> <p style="text-align: center;">ABSTRAK</p> <p>Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Kepemimpinan Transformasional, Komitmen Organisasi dan Kepuasan Kerja Terhadap Kinerja Pegawai Pada Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sumatera Barat. Pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran kuesioner pada 56 responden dan diukur menggunakan skala <i>likert</i> 1-5. Pengolahan data penelitian dilakukan dengan menggunakan program SPSS versi 29. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Kepemimpinan transformasional berpengaruh positif dan tidak signifikan terhadap kinerja pegawai pada Badan Pendapatan Daerah Provinsi Sumatera Barat, serta menunjukkan bahwa Komitmen organisasi dan kepuasan kerja berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja pegawai pada badan pendapatan daerah provinsi Sumatera barat.</p> <p>Kata kunci: Kepemimpinan transformasional, Komitmen organisasi, Kepuasan kerja, dan Kinerja pegawai</p>			

